
第２回沼田市教育機関の適正配置及び設置に関する審議会会議録

１ 期日 平成 27年 2月 19日（木）

２ 場所 沼田市中央公民館３階 第一講義室

３ 出席者 別紙のとおり

４ 開会 午後６時００分

５ あいさつ 小野審議会長

６ 議 事

（１）第１回会議録等の確認について

一部内容を再確認してから、市ＨＰに公表することを承認

（２）３園を１園に統合することについて

承認

○主な意見

・幼稚園に限定せず長期休暇中の預かりや一時預かり、認定こども園など様々なこ

とについて検討すべきだ。

・統合は賛成。ただ、榛名幼稚園は川田地区から来ている子も多く、利南に統合す

ると距離がとてつもなく離れてしまう。遠くないところに小規模な園をおけない

か。

・各園を選んで入園しているので、３園を廃止しても新園にどの位が移るのか心配。

・基本は統合に賛成。ただ、利南は東西に長く、榛名・川田も含めて１園に統合し

てもそこに行くのか。良く研究して魅力あるいい園にすべきだ。

・当面、統合の方向に進むのはしかたがない。

・統合は賛成だが、新しい園は今までどおりではなく、住民の意向を盛り込んだも

のにして欲しい。

・反対ではないが、心に引っかかるものがある。新しい園に集めてよい園を作って

欲しい。

・３園統合はやむを得ない。検討委員会ではバスの送迎により旧利南中ということ

でまとまった。通園の負担は大きくはない。

・理想は３園を修理するのが望ましいが、維持することや財政的なことも考えなけ

ればならない。

・公立は少人数できめ細かい対応でありがたいが、現状を見れば統合はいたしかた



ない。距離が遠くなる子への対策や、一時預かりなどを加味して新しいものを作

ったほうがいい。

・保育園と幼稚園では保育の内容が違う。一人ひとりに目が届く今の公立の良さを

そのまま引き継いで新しい園になればいいと思う

・施設が老朽化して手狭な状況では、基本的には３園を１園とするのは妥当なこと

だと思う。

・これからすばらしい園が出来ることを前提に、３園を統合すべきと考える。

・統廃合については園児の減少、経費の問題等により賛成だが、榛名幼稚園の対策

の検討が必要。

（３）旧利南中学校跡地に幼稚園を新設することについて

承認

○主な意見

・環境的には非常にいい場所である。

（４）次回検討課題について

３園を統合し旧利南中跡地に幼稚園を建てるにあたっての留意事項について

（５）その他

次回に公立幼稚園の預かり保育や時間延長、長期休暇への対応についての資料を用

意する

７ その他

次回開催は 3月 6日（金）午後 6時に決定

８ 閉会 午後７時４５分


